

Le gouvernement et les opposants syriens reviennent à la table de négociations



Damas, 16 mai (RHC)- Des délégations du gouvernement et des opposants syriens ont commencé à Genève la sixième série de conversations indirectes pour résoudre le conflit dans ce pays arabe.

L'envoyé spécial de l'ONU pour la Syrie Staffan de Mistura a signalé que ce sera une rencontre plus dynamique.

La nouvelle série de conversations se déroule après celle qui a eu lieu fin mars et elle s'inscrit dans un cadre positif après l'accord conclu récemment à Astana par la Russie, la Turquie et l'Iran, les pays garants du cessez-le-feu en vigueur en Syrie.

Steffan de Mistura a rappelé que l'objectif des dialogues est d'avancer dans les thèmes fixés par le gouvernement et les opposants tels que la lutte contre le terrorisme, la gouvernabilité, les élections et la Constitution.



Radio Habana Cuba